

Kurz & bündig

Unternehmer können erfolgreich klüngeln lernen

Rund 80 Unternehmer kamen am vergangenen Wochenende zur zweiten Klüngel-Party des Mut-Netzwerkes in das Stadtteilzentrum Grombühl und ließen sich von Unternehmensberaterin Martina Voss in die Kunst des Klüngelns einweisen. Klüngeln ist eine Form, sich mit anderen zu vernetzen und sich gegenseitig zu fördern nach dem Motto „Ich helfe Dir – Du hilfst mir“. Dr. Adolf Bauer lobte den Mut der Unternehmerinnen und bezeichnete die Veranstaltung bereits als Würzburger Tradition. An diesem Dienstag, 21. Juni, um 19.30 Uhr findet im ASB-Heim, Mittlerer Greinberg 2, eine weitere Veranstaltung vom MUT-Netzwerk statt. Helmut Broichhagen wird Tipps zum Thema „Umgang mit schwierigen Kunden“ geben.